



Villa - Chalet en venta en La Romana, La Romana

325.000 €

Referencia: R5186677 Dormitorios: 5 Baños: 2 Terreno: 540m² Construído: 230m²















Vinalopó Medio, La Romana

Experimente la vida de lujo en esta magnífica casa familiar con impresionantes vistas de las impresionantes montañas circundantes. Ubicada a solo 15 minutos a pie del encantador pueblo de La Romana, esta casa está construida con los más altos estándares utilizando materiales de primera calidad, lo que le da una apariencia completamente nueva tanto por dentro como por fuera. En el interior, encontrará una cocina bellamente diseñada y totalmente equipada, así como baños modernos y contemporáneos que brindan la máxima comodidad y conveniencia. El diseño de la casa es magnífico, ofreciendo un solárium donde podrá disfrutar de la belleza de las increíbles vistas. Cada aspecto de esta propiedad es de la más alta calidad, lo que garantiza que disfrutará de un estilo de vida cómodo y lujoso. El jardín está cuidadosamente diseñado y hay una piscina privada donde podrá relajarse y descansar. La casa cuenta con cinco amplios dormitorios, dos baños y un gran garaje interno, así como una gran sala de estar de planta abierta con comedor. El gran sótano ofrece aún más espacio, con un taller y salas de pasatiempos que se pueden convertir en dormitorios adicionales si es necesario. Durante los cortos meses de invierno, puede mantenerse cálido y acogedor con la estufa de leña en la sala de estar y el comedor. La Romana es una región de excepcional belleza natural, con impresionantes vistas a la montaña y pintorescos viñedos enclavados en el campo circundante. La ciudad más grande de la región, Aspe, con una población de casi 23.000 habitantes, está a solo 15 minutos en coche, mientras que los pueblos tradicionales españoles son fácilmente accesibles en coche. El aeropuerto está a solo 25 minutos en coche y la ciudad de Alicante, con sus hermosas playas populares entre los expatriados, está a solo 30 minutos. Otras atracciones cercanas incluyen los pueblos de Hondón de los Nieves, Hondón de los Frailes, Novelda y la ciudad histórica de Elche. ¡No se pierda esta increíble oportunidad de vivir con lujo en una de las regiones más bellas de España! Disponemos de una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializada en fincas, villas, fincas, solares edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchos más alrededores. Estamos establecidos desde 2004 y tenemos décadas de experiencia entre el equipo que aportamos para ayudarlo a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Te ayudamos en cada paso del camino para asegurarnos de que tu compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarlo a realizar su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros estás en las manos más seguras. Contáctenos ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede realizar sus sueños.





Características:

Caracteristicas
TV Satélite
Trastero - Almacén
Solario
WiFi
Lavadero

Sótano

Aparcamiento Garaje **Servicios Públicos** Teléfono